

Argentina e Inglaterra no Logran un Acuerdo Sobre las Malvinas

BUENOS AIRES, 23 de febrero (AFP, AP, EFE, Latin).— Los gobiernos de Argentina y Gran Bretaña concluyeron hoy aquí una ronda de conversaciones para considerar el futuro de las Islas Malvinas, reclamadas por este país sudamericano desde hace 144 años, cuando tropas inglesas tomaron posesión de ellas.

Los dos países acordaron proseguir el estudio sobre las islas, "para ampliar el área de entendimiento alcanzado hasta el momento", según declaración conjunta dada a conocer aquí.

El documento fue emitido al concluir 48 horas de negociaciones, para considerar todos los aspectos vinculados al desarrollo del archipiélago.

El gobierno británico estuvo representado por el ministro de Estado de Asuntos Exteriores, Ted

Rowlands, y por el lado argentino el subsecretario de Relaciones Internacionales, Gualter Allara.

Rowlands visitó las Malvinas durante cinco días, para consultar con los isleños y asegurarles que la Gran Bretaña no hará nada "sin su consentimiento".

Las islas South Georgia, reclamadas por ambos países, están a 1,500 kilómetros de las Malvinas, y en las South Georgia los británicos mantienen una base para sus exploraciones antárticas.

En las Malvinas, con 1,900 habitantes que en su mayoría prefieren seguir siendo súbditos británicos, se han descubierto importantes yacimientos de hidrocarburos y recursos pesqueros en gran escala. Por esta razón, los ingleses pidieron un plan de cooperación conjunta con Argentina para explotar esas riquezas; por su parte,

ésta declaró que ese plan quedaba subordinado a la restitución de las Malvinas.

Y en esta capital, fuentes gremialistas desmintieron que el cadáver hallado hoy, fuera el del dirigente sindical Oscar Smith, quien fue secuestrado el pasado viernes 11, al día siguiente en que se había anunciado la solución del conflicto que había enfrentado desde el 1° de febrero a los operarios del sindicato de Luz y Fuerza con el gobierno militar.

La ola de violencia continúa en Argentina; un atentado causó graves heridas a un funcionario de Yacimientos Petrolíferos Fiscales y a su esposa.

Fue el segundo ataque en tres días contra un funcionario de Yacimientos Petrolíferos y el cuarto en un mes contra personas vinculadas a Propulsora Siderúrgica.

EXCELSIOR

EU Redujo en más de la Mitad la Asistencia Militar a Argentina y Busca Bloquear 48 Millones ya Previstos

WASHINGTON, 23 de febrero. (AP)—El departamento de estado planea asignar a Argentina una partida de 15 millones de dólares en asistencia militar en el nuevo presupuesto presentado al congreso. Un portavoz del consejo sobre asuntos hemisféricos dijo que aun cuando esa cifra es menos de la mitad de los 32 millones que se contemplan inicialmente se efectuará un esfuerzo para

lograr su rechazo.

El consejo fue más allá al decir que tratará de bloquear el desembolso de los 48 millones de dólares previstos en el presupuesto que concluye el 30 de septiembre.

Frank Trinkle, director de la sección sur del consejo, dijo que "El Cah tratará de persuadir a la administración del presidente Carter que el gobierno argentino se ha descalificado a sí mismo para la recepción de la asistencia militar norteamericana por la represión precisa, documentada y salvaje en la cual participa".

Las leyes existentes señalan que los países que efectúan sistemáticas violaciones a los derechos humanos, no podrán disfrutar de los beneficios de la asistencia militar norteamericana.

"En fuentes del más alto

nivel nos hemos enterado de uno de los secretos más cuidadosamente guardados", dijo Trinkle. "Ante las presiones de grupos preocupados por la cuestión de los derechos humanos el departamento de estado ha reducido el pedido de los fondos para Argentina a menos de la mitad de los 32 millones que se habían contemplado originalmente".

El portavoz de Cah dijo que ese despacho "intenta pedir 15 millones dentro del presupuesto que entrará en vigencia el 1o. de octubre".

Teinkle agregó que el Cah "no sólo quiere detener la ayuda militar contemplada en el nuevo presupuesto sino que trabaja activamente para bloquear el desembolso de los 48 millones de dólares contemplados en el presupuesto militar actual".